各位

一般社団法人 日本百貨店協会 会 長 赤 松 憲

一般社団法人化のお知らせ

拝 啓 時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、当協会では、去る6月6日開催の「臨時社員総会」決議によりまして、 任意団体からの移行を完了し、一般社団法人日本百貨店協会として活動を開始 いたしましたのでお知らせ申し上げます。

昭和23年創立の当協会は今年で71年目に入りますが、百貨店を取り巻く環境は大転換期といえる状況にあり、当協会も様々な対応を求められております。

この変化の激しい時代に適応した適正な組織運営を図るためには、非営利の 業界団体といえども、「ガバナンスの強化」は、避けて通れない最重要課題の一 つと考え、「一般社団法人」として、再スタートすることとなりました。

法人化によりまして、協会を構成する会員企業、並びに執行部を構成する理事・監事・評議員の各役員は、それぞれの権限や責任範囲が一層明確になってまいります。そして、これまで以上に、公正・中立な立場から、業界に共通する課題に対して、健全で歪みのない取組みを進めることができるものと考えております。

長年にわたる皆様のご厚情とご支援に深く感謝申し上げますとともに、引き 続き当協会活動へのご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

敬具